

Le 13 septembre 2022,

La Ville de Cachan se mobilise pour venir en aide à une quarantaine de femmes migrantes et leurs enfants

Après la réquisition par l'Etat de trois gymnases à Gentilly, Arcueil et Cachan, le 4 septembre dernier, afin d'y héberger en urgence des femmes migrantes dont certaines enceintes avec des enfants, la Ville de Cachan organise avec les acteurs locaux différentes actions de solidarités.

Fidèle à ses traditions d'accueil et de solidarité, la municipalité coordonne les actions locales en organisant une collecte de produits de première nécessité le mercredi 14 septembre 2022, de 10h30 à 17h au Carrefour Market de la Plaine.

Les personnes qui le souhaitent peuvent contribuer à cet élan de solidarité en apportant : des petits pots ; du lait premier âge ; des biscuits secs ; des cotons ; des couches ; des lingettes bébé ; des vêtements bébé ; des produits bébé naissance (type bodies premier âge, bavoirs, lait/savon/crème dermatologique pour bébé, crèmes liniment etc..)

De nouvelles actions de solidarité seront organisées dans les prochaines semaines.

La Ville de Cachan remercie les habitants, les bénévoles, les associations, les commerçants et les partenaires pour leur mobilisation active et leur soutien au cours de ces derniers jours.